

L'AUTRICHE

Le correspondant autrichien de la *Croix* de Paris, lui a envoyé dernièrement une correspondance, dans laquelle il parle des luttes violentes qu'on livre à cette nation parce qu'elle est catholique. Les agents de la Prusse, y est-il dit, propagent l'apostasie religieuse, pour arriver plus sûrement au succès de la trahison politique.

Le correspondant de *La Croix* termine par la relation de faits qui sont cependant de nature à inspirer beaucoup de confiance pour l'avenir.

* * *

Envisageant la question au point de vue politique, il déclare que la Trahison agit librement sans honte et sans gêne.

« Un parti s'est constitué, qui réclame franchement le demembrement de l'état autrichien et l'annexion de ses plus belles provinces à l'Allemagne. Comme le catholique est en tout pays le citoyen dévoué par excellence, et le patriote le plus sûr, ce parti travaille à étouffer le catholicisme en Autriche, et à le remplacer par le protestantisme. Leur mot d'ordre est : « rompons avec Rome », car ils savent bien que des hommes assez vils pour répudier leur foi, désertent aisément leur drapeau, et que Berlin est sûre d'arracher à Vienne tous ceux qui auront renié Rome. »